

## **ESKORIATZA / Multitud de actividades culturales para celebrar el Día Internacional del Libro**

ESKORIATZA. DV. Con motivo del Día Internacional del Libro, que se celebrará el próximo 23 de abril, la Casa de Cultura ha organizado la segunda edición del programa Kataia eten barik, que engloba un conjunto de actividades que se desarrollarán durante varias semanas.

En vista del éxito cosechado el pasado año, se repite la Feria del Libro 2x1. La propuesta que se hace desde Cultura consiste en que quienes tengan libros que no leen y se encuentren en buenas condiciones, los entreguen para recibir a cambio dos vales. Con cada vale se podrá obtener un libro el día de la feria, hasta agotar existencias.

La gente se preguntará qué libros se pueden intercambiar. Y la respuesta desde la Casa de Cultura es todos. Cuentos, literatura, novela, poesía, de cocina... salvo libros de texto. Pero sólo si están en buenas condiciones.

¿Y quiénes pueden participar en esta feria de libros 2x1? Cualquiera que lo desee, sin límites de edad ni procedencia. La fecha tope para la recogida de libros de segunda mano es el 19 de abril, y éstos pueden entregarse en la biblioteca municipal.

La feria se desarrollará el 21 de abril, entre las 18.00 y las 21.00 horas, en la plaza eskoriatzarra.

Pero las ofertas culturales por el Día Internacional del Libro no terminan aquí. Los días 23 y 26 de abril, a las 18.00 horas, habrá un cuentacuentos en la biblioteca municipal.

### **Experiencia y sabiduría**

Además, el 24 de abril a las 18.00 horas, se celebrará la que puede denominarse como Experiencia y sabiduría: intercambio entre generaciones.

Nuestros mayores albergan estos dos valores, experiencia y sabiduría, que interesa transmitir a los más jóvenes, para que no se rompa la cadena de la tradición.

Para conocer sus vivencias, su pasado, su infancia, sus valores o su manera de hablar, se realizarán unas tertulias, en un ambiente distendido, con alumnos de los centros de Eskoriatza.

Por otra parte, bajo el título Testimonios históricos se presentará el día 24 a las 18.00 horas un proyecto. En los últimos dos años se han recogido los testimonios orales de personas mayores de Eskoriatza, hablando sobre las costumbres, modos de vida, historias de la infancia o anécdotas que han conocido. Estos testimonios se podrán escuchar en internet dentro de muy poco tiempo. El acto que se celebrará ese día servirá, por una parte, para hacer una presentación pública de este proyecto, y por otra, para agradecer la colaboración de las personas que lo han hecho posible.

### **Culturas en cadena**

El 21 de abril, a las 18.30 horas, y bajo el lema Culturas en cadena se podrá conocer un poco más de la cultura de los extranjeros que viven entre nosotros: sus países, sus canciones, las casas, el folklore o las comidas típicas, entre otras posibilidades.

Además, también se celebrará un concurso denominado Mundua bertan, que constará de cuatro preguntas que se publicarán a lo largo de cuatro viernes consecutivos.